

### Boletín Extraordinario

Se está trabajando para la preparación del Boletín Extraordinario de Fiesta Mayor que esperamos tendrá la misma buena acogida que los anteriores.

## AGRUPACION OLIMPICA



GRANOLLERS

### Excursión al Montseny

Con motivo de la Fiesta Mayor de la Costa del Montseny se está preparando una Excursión a base de camping para los días 10 y 11 de Agosto.

\* AÑO II - NUMERO 13 \*

\* JULIO DE 1952 \*

## Nuestras reuniones *por Ramón Salat*

*Hoy voy hablar de nuestras reuniones; éstas son de dos clases: de junta y generales.*

*En cuanto a las reuniones de junta sólo cabe en ellas la busca de la piedra filosofal por que nuestra Agrupación alcanzase el éxito que colme nuestras aspiraciones; es la mejor moneda con que se nos pueden pagar nuestros sacrificios y desvelos por la Agrupación.*

*De las reuniones generales no se puede hablar de igual manera; parece que un aire malsano está llenando los pulmones de algún que otro olímpico y éste espera el momento de la reunión general para su expiración; y claro está, el aire malsano propaga enfermedades y luego... se precisa el médico para que corte radicalmente la enfermedad y aleje el peligro, no sólo del enfermo, sino el contagio de los compañeros.*

*Una propaganda disidente cunde en algún elemento olímpico; elemento que hasta el momento estaba puesto siempre al servicio de la Agrupación; propaganda que se hace visible en la falta de compenetración y respeto hacia la junta y en hacer frente a las decisiones tomadas por ella. No hay conjunción fuerte entre junta y socios y por ello se encuentra nuestra Agrupación estancada como agua y con el mismo peligro de pudrirse y por tanto morir.*

*Nuestra Agrupación languidece; está enferma pero no morirá; un buen médico la asistirá; está pronto a llegar y se llama Estatuto. Con ellos creemos sinceramente que, con normas de disciplina fuerte, nuestros socios se darán cuenta que es en beneficio de todos, y volverá a surgir más potente que nunca, dando ejemplo de sus virtudes en honor de la ciudad.*

## Crítica

Charlando con vosotros en las mesas de nuestro local, he observado que hay algunos que no dan la importancia que se debe al Boletín de nuestra Agrupación, siendo éste la mayor y mejor obra que hemos realizado dentro de nuestras actividades.

Por lo que voy a comentar, una de las cosas que más comúnmente se dice entre los socios referentes a este Boletín es: «No sé por qué se hace este Boletín, si siempre pone lo mismo y con la misma retórica»; esta frase va dirigida especialmente al tema del fútbol, pero vamos a empezar por el principio